

Fecha 05.07.2014	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

La decisión, personal; no se les puede forzar: González

Los panistas José González Morfín y Jorge Luis Preciado, presidente de la Cámara de Diputados y coordinador del PAN en el Senado, respectivamente, sostuvieron que no hay elementos jurídicos que obliguen a un legislador a retirarse en la discusión de una ley.

Por una parte, González Morfín dijo que no existe ninguna disposición legal, constitucional, o en el reglamento de la Cámara baja, que obligue a los legisladores a excusarse de participar y que la decisión recaería en el diputado.

“La decisión en esta materia tiene que ser personal, no hay forma de que alguien pueda forzar a otro a que lo haga...es una decisión completamente personal la posibilidad de excusarse”, comentó.

En ese sentido, el presidente de la Cámara de Diputados comentó que la solicitud que presentó el PRD para que 13 diputados no estén en la discusión de la ley secundaria en telecomunicaciones por conflicto de intereses, la turnará a la Contraloría Interna. *(Dennis A. García)*

